

Verein des Jahres 2008

Laudatio der 7. FVRZ-Gala:

Der **SC Siebnen** feierte in diesem Jahr sein 50jähriges Jubiläum und hat sich gerade auch im Hinblick auf sein Jubiläum in den letzten Jahren in verschiedenen ausserordentlichen Projekten engagiert.

Innert kürzester Zeit konnte der Verein drei zusätzliche Schiedsrichter rekrutieren. Die Rekrutierung aus den eigenen Reihen erfolgte über verschiedene Podiumsgespräche sowie interne Wettbewerbe.

Besonderes Augenmerk schenkt der SC Siebnen der Fairness und dem sportlichen Anstand. Einerseits werden die Junioren mit Hilfe von Filmabenden, Vorträgen und Preisausschreibungen für dieses Thema sensibilisiert, andererseits wird unfaires Verhalten auf und neben dem Platz konsequent und rigoros geahndet. Dafür wurde eine Fairplay-Vereinbarung mit einem Ehrenkodex unterschrieben, welche auch von den Eltern eingesehen wurde.

Eine grosse Herausforderung für den Verein war die Aufnahme und Integration einer Mannschaft mit aus dem Kosovo stammenden Spielern. Diese waren lange vergeblich auf der Suche nach einem Verein, der sie als Gastmannschaft aufnimmt. Beim SC Siebnen stiessen sie auf offene Ohren. Es wurde mit dem Team eine detaillierte Vereinbarung gegen Gewalt und für das gegenseitige Vertrauen ausgehandelt. Das Integrationsprojekt hat sich so gut bewährt, dass aus dieser Mannschaft auch einige Schiedsrichter rekrutiert werden konnten.

Mit der erfolgreichen Förderung des Frauenfussballs kann der SC Siebnen vielen Mädchen aus der Region March eine Plattform bieten. Zudem hat der Verein auch die Integration von „teilbehinderten“ Kindern vorangetrieben. Eine eigens gebildete Trainingsgruppe erhält von einem speziell ausgebildeten Betreuer einmal pro Woche zwei Stunden Training. Das Team, welches zu Beginn auf fünf Kinder beschränkt war, wuchs inzwischen bereits auf rund zwölf Kinder an.

Das Projekt hat die 177 Vereine des Fussballverbandes Region Zürich überzeugt, so dass der

SC Siebnen

zum Verein des Jahres 2008 gewählt wurde.

Auf Grund dieser herausragenden Leistungen in der Förderung des Breitenfussballs wird dem Verein ein Betrag über Fr. 5'000.00 auf das Vereinskonto überwiesen.

Wir gratulieren herzlich.

Schlieren, 19. Dezember 2008

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

